

## 保育所におけるオムツのサブスクリプションについて

提案内容	<p>保育園にサブスクでオムツを採用して欲しい。 オムツが足りなかったとかならなくて良いから。 希望としてはミラフィールというブランドのオムツを使用して欲しい。</p>
回 答	<p>おむつのサブスク導入についてご提案をいただきありがとうございます。</p> <p>近年おむつのサブスクを導入する園が全国的には増えており、雲南市内においても私立みなみかも保育園で昨年12月より導入され、私立たちばら保育園でも今年9月より試行的に導入されております。</p> <p>おむつのサブスクはご提案をいただきましたミラフィールビズをはじめ6社がサービス提供されております。</p> <p>一般的に保護者がおむつを園へ持って行かなくてよい（荷物が減る）、おむつに名前を書かなくてよい、などのメリットがありますが、おむつが1種類しか選べないため保護者が使いたいおむつを選べない、定額制のため園を休んでも利用料を支払わないといけないなどのデメリットも挙げられています。</p> <p>雲南市としてもおむつのサブスク導入に向けて検討を行っておりますが、既に導入しているみなみかも保育園において利用者は0歳から2歳児で約5割となっており、全ての保護者が納得して利用していただけるおむつメーカーを1社選ぶことは非常に難しく、また月額約三千円の利用料が高いと感じる保護者もおられることから、今後もすでに導入している園の利用状況等を見ながら検討をさせていただきます。</p> <p style="text-align: right;">(回答部署：子ども政策局子ども政策課)</p>